

Le parti colombien FARC met en exergue l'exemple de Cuba



Bogotá, 21 avril (RHC)- La Farc, la Force Alternative Révolutionnaire Commune, parti politique issu de la guérilla de la Colombie, a mis en exergue la grandeur du projet socio-économique et politique de Cuba qu'elle a qualifié d'exemple pour l'humanité.

Le président de cette organisation politique, Rodrigo Londoño, a relevé le mérite de notre pays qui, avec à peine 11 millions d'habitants, a pu faire face à une puissance mondiale comme les États-Unis pendant presque 60 ans.

Le leader de ce parti politique colombien a affirmé que la Révolution Cubaine est indestructible car c'est une œuvre qui est le fruit de la participation collective de tous les citoyens à la défense de l'humanité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160496-le-parti-colombien-farc-met-en-exergue-lexemple-de-cuba>



Radio Habana Cuba